



COSAS QUE PASAN

Curso 19 - 20

Martes, 29 de Octubre de 2019

Buenos días, estamos en el último martes de octubre, con Cosas que Pasan.

Hoy os voy a hablar de algo que me gustó mucho. Hace 2 miércoles, Saúl, el sacerdote que celebra este curso la eucaristía, en la homilía nos habló de lo importante que es saber qué personas, cosas, lugares,... tenemos en nuestro corazón, porque debemos aprender a amueblarlo, lo comparaba con la importancia que damos a los muebles que ponemos en nuestra casa para convertirla en un verdadero hogar.

Me gustó esa idea, dar importancia a todo lo que tenemos en nuestro corazón, ser conscientes del lugar que ocupa cada cosa en nuestra vida. ¿Tenemos reservado el sitio más importante para la familia, los amigos, ...? ¿Qué lugar ocupan las cosas materiales, como el móvil, los juegos de la play, la ropa, ...? ¿Y dónde coloco a mis compañeros, el colegio, los profesores,...? Bien, pues todo esto me hizo pensar, que quizás nos cuesta ordenar nuestro corazón y sin darnos cuenta no damos el sitio que se merecen a lo que más nos importan, y en cambio, cosas superfluas, sin importancia, ocupan demasiado espacio en nuestra vida.

Puesto que estamos en momento de cambio de armario y tenemos que ordenar todos los cajones y aprender donde colocamos cada cosa, vamos a aprovechar para limpiar a fondo nuestro corazón, ordenar, colocar y desechar aquello que no me hace bien.

En el centro de mi corazón voy a poner a Jesús, y así, creyendo en él, todo vendrá rodado.

Familia de Gamarra, que vuestro corazón sea siempre un verdadero hogar. ¡Qué paséis un buen día!